

日语は何までの表达？ PDF转换可能丢失图片或格式，建议
阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/146/2021_2022__E6_97_A5_E8_AF_AD_E3_81_AF_E4_c105_146113.htm 社会通念上のマナとしては上のお二方の明どおりだと思います。でものところは挨拶を交わす人どうしの意味により、主的にめても良いのではないかと思います。と言うのもは以前、夜大学に通っていたのですが、午後6始の大学で交わされる挨拶は「おはよう」だったからです。授了後のサクルで先後ので交わされる挨拶も（その日の最初の面であれば）「おはよう」でした。つまり、ある集の中で（に暗のものであっても）合意があれば、その日の最初にを会わせた点の挨拶はになく「おはよう」でおかしくないと言うことですね。これらの事を、ある会社を例に明すれば#12539.・.午後1に出勤する会社で、最初に交わされる挨拶が「おはよう」であっても社内の人にはも和感を持たない。でも同じにお客にして「おはよう」って言ったとしたらに思われる。とすれば「おはよう」と「こんにちは」は、は『』によって使い分けるものではなくて、相手にする『礼』によって使い分ける。100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com